

HISTOIRE D'UN COLLECTIONNEUR DE CARTES POKEMON

Un des plus grands collectionneurs de cartes Pokémon de France est Lillois (France)

par Nina Richard – Journaliste

Mathias n'a jamais arrêté de collectionner les cartes Pokémon depuis son enfance. Ce Lillois détient une collection estimée à 1,5 million d'euros ce qui fait de lui l'un des plus grands collectionneurs de ces cartes en France.

L'un des plus grands collectionneurs de cartes Pokémon de France est sûrement Nordiste. Mathias, 29 ans, vit à Lille et possède une collection d'environ 20.000 à 30.000 cartes dont la valeur totale est estimée à 1,5 million d'euros. Le jeune homme a commencé à collectionner ces cartes en 2006. Il décide d'y consacrer sa vie en 2020 après avoir tenté le concours de l'enseignement supérieur pour devenir professeur de philosophie. Il ne poursuit finalement pas dans cette voie, *"ce n'était pas la bonne année et si tu ne tentes pas ta chance dans Pokémon, tu ne le feras jamais"* explique-t-il. Alors Mathias se tourne vers sa passion d'enfance, les cartes Pokémon.

Lors de leur sortie en 1996, ces cartes que l'on achetait dans les bureaux de tabac envahissaient les cours d'écoles. Depuis, elles sont très recherchées pour leur valeur qui a fortement augmenté avec le temps. Les jeux vidéo et les applications telles que Pokémon Go ont remis au goût du jour l'univers de ces créatures fantastiques aux pouvoirs magiques.

Les confinements lors de la période du Covid19 ont été l'occasion pour beaucoup de replonger dans des souvenirs d'enfance. *"Les gens se sont dit que c'était bien Pokémon, qu'ils allaient s'y intéresser, voir si les cartes avaient de la valeur, et suivre les personnes qui produisaient du contenu dessus"*. Pour Mathias, c'est aussi le début de sa chaîne YouTube pour parler des cartes, de leur prix et de ses trouvailles. Ouvrir un paquet de cartes lui fait toujours plaisir, bien que la chance de tomber sur une carte rare est plutôt une exception dans l'univers Pokémon.

Toujours en quête de nouvelles cartes, le jeune collectionneur voyage. Il s'est rendu au Japon, aux Etats-Unis ou au Canada pour rencontrer d'autres collectionneurs ou trouver de nouveaux Pokémon. Sa collection de cartes est quant à elle sous protection à la banque. Une dernière manque à son trésor, le Pokémon nommé Noctali, estimé actuellement à 180.000 dollars.